

Rüya, 03/2007

- Pressemitteilung

„Mannemer Lieder“ in der Humboldt-Realschule

Am 05.03.2007 wird der Mannheimer Musiker und Komponist Joachim Schäfer in der Humboldt-Realschule Lieder im Kurpfälzer Dialekt darbieten. Dazu sind die Schülerinnen und Schüler sowie die Musiklehrer aller Mannheimer Schulen eingeladen. Das Projekt ist eine gemeinsame Initiative von Joachim Schäfer, Lothar Mark und Rainer Weidlich, Rektor der Humboldt-Realschule.

Gerade bei Jugendlichen sind die Mundart-Lieder kaum noch bekannt. Lothar Mark, Joachim Schäfer und Rainer Weidlich haben dies zum Anlass genommen, gemeinsam etwas dagegen zu tun. Mit der Interpretation der Lieder durch Joachim Schäfer ist eine Spende von 25 Noten- und Textbüchlein sowie einer CD je Schule verbunden. So kann im Musikunterricht das ein oder andere Mannheimer Lied ins Gesangsrepertoire übernommen werden.

Lothar Mark: „Mannheim ist mittlerweile eine feste Größe in der Pop-Musik. Mit Musikern wie Laith Al-Deen oder Xavier Naidoo prägen prominente Vertreter der Stadt die deutsche Musik-Szene. Das ist gut so, darüber freue ich mich und darauf kann Mannheim stolz sein. Allerdings dürfen wir darüber nicht das traditionelle Liedgut im Kurpfälzer Dialekt und die vielen „Mannemer Lieder“ vernachlässigen.“

Kontakt:

Lothar Mark, MdB

H2, 4

68159 Mannheim

Tel. 0621-2 60 50, Fax 0621- 15 47 49

E-Mail: lothar.mark@wk.bundestag.de,

www.lothar-mark.de